

Herbstkönig DE 409090094208	Interconti <i>Sch.</i>	E.H. Consul Pr.St. Irene VI	v. Swazi xx v. Mahagoni	Fam.: S33B1 Ode II Ralph Vogel-Gestüt Radegast
B.	E.St. Herbstlied V <i>B.</i>	Timber Herbstjagd III	v. Marlon v. Caanitz	Z.: Gestüt Radegast Zörbiger Str. 1 06369 Radegast
St.Pr.u.Pr.St. Osteria DE 409090175609	E.H. Imperio <i>B.</i>	E.H. Connery St.Pr.u.Pr.St. Isar VI	v. Buddenbrock v. Balfour xx	B.: Züchter MwSt. / TAX 19%
Db.	E.St. Ode II <i>Db. L/B</i>	E.H. Hohenstein Ora II	v. Caprimond v. Grossist	11.7. gedeckt v. Freiherr von Stein
Maße und Bewertung der Mütter:				Maße u. Bewertung Olena: 166/21,0 8,5/ 7,5/ 7,5/ 7,5/ 8,0/ 7,5/ 8,0 (Z)
Osteria	172 - 20,5	7,5/ 8,0/ 7,5/ 7,5/ 8,0/ 7,5/ 8,0	(Z) SLP 7,52	SLP Prussendorf 2018: S.: 7,5; T.: 7,5;
Ode II	166/194/20,5	8,0/ 7,5/ 7,0/ 7,0/ 7,5/ 7,0/ 8,0	(Z) SLP Sport	G.: 8,0; Ritt.: 8,0; Spr.: 7,0; gesamt: 7,53
Herbstlied V	165 - 21,0	8,0/ 7,0/ 7,5/ 7,0/ 8,0/ 7,5/ 8,0		

Noble und drahtige Tochter des unvergessenen Reservesiegers und Reitpferdechampions Herbstkönig, die in ihrer taktbeherrschten Bewegungsdynamik fasziniert. Die zweite Mutter erzielte Erfolge in M-Dressurprüfungen und stellte die Prämienhengste Octavian, Osiander, die ZSE-Siegerstuten Ondra, Oliva (NMS'08/16), die Auktionseliten Ouverture (NMS'09/06), Octavia (NMS'16/53) sowie Odelia, die 2. Reservesiegerin der Trakehner Bundesstutenschau 2014. Aus dem Stamm sind auch die S-Springpferde Oktave und Ordensritter sowie das S-Dressurpferd O'Hara. Interessant angepaart.

This aristocratic and wiry daughter of unforgotten reserve champion stallion and riding horse champion Herbstkönig performs with unwavering rhythm and bouncy movement. Her second dam not only boasts results in dressage at M level, but also produced the premium stallions Octavian and Osiander, the central mare inspection champions Ondra and Oliva (NMS'08/16), the auction elites Ouverture (NMS'09/06) and Octavia (NMS'16/53) as well as Odelia, the 2nd reserve champion of the 2014 National Trakehner mare show. Same family as the S level jumpers Oktave and Ordensritter and the S dressage horse O'Hara. Carries an interesting foal.